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校 長 中 村 都 士 治
今週に入 り、朝晩はだいぶ涼 しくなってき

=し
た.校庭で:ま

「秋分」を過ぎても、去 り行 く季節を惜
じむよう1■ まだアサガオが花を咲 ,ヽせて,'ま す。
先月 18日 イ金)は 、毎年行っています「与諭盟約記念集会」を実施 しました。これは、昭和 55(1

980)年 9月 20目 :こ鹿児島県にあります与論町の 3小学校 f与論小学校・茶花小学校・那聞小学校)

と東十条小学校が姉妹校の盟約を結″だことに始まります。今年は、この姉妹校盟約から40年 目にあ
たります。です■・ら、年度当イラの計画では、 6月 中旬には与論 3小学校の 5・ 6年生の児童が本校を訪
れて体験を″つた

''、
8弩 下旬には大校からも,・ 表ヽ児童が与論町を訪開し式典の参〕麗や海洋教育を体験

十る計画でした。まit、 9壻 ら蔓念ヨこ |ま 、40周年の記念式共 t計画 していましたが■新型コロナウ
イルス感染症繁上を策:[ょ `,, 1年延貨をしました,そのため、今年な例生実施 している「与論盟約集
会」とな 13ま した,そ |.で も、実会当日に費げて、ッしても身近な交真ができるようにと与熟町教育委
員会′)万 ″や与論′■学崚 1●先生万のご協ヵを得て、ティビ会議システムで交流することができました。
当日は、体育第に設置した大きなスクリ~ン を通 して、下校● 6年生が与論小学校の 5・ 6年生と交流
をし、他の学早′

=各
教

=■
ヽ
も 中継を通 して参加 しまし■.六校の 6年生は、グィズ形式で北区や学校を

寺
=介

すると、与論小の児童
`ま

与論島の星空や海、島r)伝続などについて紹介 し、最後
'こ

『ヨロンのかた
ち」F)合唱を抜露してくれました。

本校が与論 3小学校ζ■誅哉盟れを結ぶきつかけとなつたア)は、与論町出身の山下為吉先生が、本校
第 4代校長ごして着任された縁■ヽち交流■ヽ,台 まり、ア年賛o在任を通 して姉妹校盟約を結ぶ夢を抱いた
ことによるようです。樹下先生は、 「東十条小学校の PTAや地域の方は、人情豊かで教育に対する考
えも活動も、故郷与講ヨ子と長く似て t,ま す。そこで、私 iよ 、姉妹校蓋灼の締結を夢見るようになりまし
た。-1と 語つていたそうです。出下先生1｀ 着任 されて■しら11二後の第 7代校長石森太郎先生の時、姉
妹校盟約が締結 しました。平成 8年度からな与論 :シI学怯の代表児童が本校で 5濃 6曇 グ,体験学習を行
つて｀`ます。また、夏体みには本校

`)児
童 ,保襲者 `教裁景等が交流体験学習 :こ 誌れます。その他にも、

毎と、絵ゃ習二、新賀などの作品を交換 し合つた

'、

運議会では東京奄美会女性部r)協万で「二論音頭」
や 「六調」を踊ったりします。本校の教育 ,標‐■.ま 、■論F)二続である「誠の心.II二 学びた01と 「誠を
思くす手」と:■ う言葉が加わりました、,こ 分よう:こ 饉を経るごとこ姉妹校交流は歴史を重4、 伝続とな
つて継承されてきています。

さて、イギ l:ス 人は肖像画がモきで、ロン トヾン す`ンヨ■
'′
・ギキラリー (曇立0画美術館｀の横 ,こ

:ま主ショナル・■■―・ ｀レイ ト・ギャラ,_と ぃ_う ■塚面専
'10実

行館
=ミ

あるようです.業 像画は二 なる
顔の記録ではなく、議かれた人物0理面や時代、書いた画家を表 していると考えられ、黄賛も批判もく
るめて公人の生きたょぅす |ま 肖像 として人の目に触れてギ次の道 じるべこなる。つまり、「いかに生き
るべきか」のこン トは「いかに生きた■ヽ」を知ることであり、だからこそイギリスは肖像の伝統を大事
にいているのだそ うです。校長室にち歴代校長の肖像写真が飾 られて oヽ ます。これを与諭町 3小学校と
の姉妹校交流と重ね合わせると、当時の交流一っ一っがどのような思いや願いを抱いて取 り組んできた
のか.僅かですが見えてくるような気が します。そして、このことは、これからの一歩をどのょうに踏
み出せばよいのか、ヒン :ヽ や方脅を示 してくれています し、それは彰だ ,テ ではない誠のある取 り組みを
示 して ,｀ る′)だ と思います。これまでの歴史をしつかり受け
上め、次へと生キしうないでいく教育活動を展開 して行きた
いと思います。来遷で 1学斯も終ゎり|こ ないます。子供たち、
教職員共に、4月 ■ヽら′)半年間、いかに過 ごしてきたかを振
:"屋 り、いかに取 り組むかを確かにして 2学期 1ヽ らのスター
トに備えて参ります。
今後とも、本校の教育活動にご理解とご支援・ ご協力をお

願い申し上げます_
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※10月 12日 (月 )は休彙日になります。学校はお休みです。
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寄付金のおれと組告 .  ´ 響

輩 先月本校PTAが実施しました与論町コロ警

.: ナウイルス感染症対策寄付金の総額は、   ‐

r07, o6IEl
||でした。皆様の温かいお気持ちに感謝いたしi
ll ますよご協力ありがとうございました。    1
儀 :―:二撥 ■・=~犠=十 餞‐=,鬱 |‐・=簿二::■ ギ

.「道徳教育について」

道徳主任 豊田 裕美

先日、9月 16日 に、道徳授業地区公開講座を行い

ました。今年度は、感染症予防のため、保護者の方に

は紙面で授業の様子をお知らせするという形にさせ

ていただきました。講師の本村良平先生には、各学級

の授業について丁寧にご指導いただき、道徳の授業の

基本的な考え方についてご講演いただきました。物事

を多面的・多角的に考え、自己の生き方についての考

えを深める道徳の授業を積み重ね、学校生活全般を通

して、一人一人のよさを伸ばしていきたいと考えてい

ます。

「与諭盟約記念集会を終えて」

与綸交流委員会 中島 正皓

9月 18日 (金)に与諭盟約記念集会が執り行われ

ました。今年は、与識島との盟約40周年となる節目

でしたが、新型コロナウイルスヘの対策として、直接

の交流は延期となっておりました。しかし、テレビ会

議システムを活用 したことで、東十条小と与諭島が2

000km隔 たれてるとは思えないくらい身近に感

じることができました。

それぞれの学校の6年生が、地域の特色をクイズを

変えて紹介し合いました。「与諭島ってすごい :」
「海

鋳麗 :行つてみたい !」 といった声も上がり、とても

盛り上がりました。与諭島の子供たちからは、「ョロ

ンのかたち」の歌が被露され、数室に素敵な歌声が響

きました。

当日の会の様子は、9月 22日 :こ発行された東京新

聞に掲載されました。

「安全な整下校を」 生活指導主任 中里 奈穂

9月 21日 (月 )～ 30日 (水)まで秋の交通安全

運動が行われました。地域の方々も見守りの中、時

鶴を守つて、安全に登校することができました。一

方で、下校時に横断歩道を斜め横断してしまった

り、信号の点滅時に慌てて横断してしまったりなど

の様子も見られます。安全な歩き方についての指導

を今後もくり返し行ってまいります。また、気持ち

のよい挨拶ができる子供たちもいましたが、声が小

さかつたり、挨拶を返してくれなかつたりする子も

いました。地域の方々にも元気な声で換拶ができる

ように引き続き声かけしていきます。暗くなるのも

早くなってまいりました。ご家庭でも登下校中の歩

き方や挨拶など話題にしてみてください。
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